

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



SONO QUE GANARIA. Lima, julio 27 (AP). Karen Dianne Baldwin de Canadá, quien resultara triunfadora anoche, en el concurso "Miss Universo 1982", relató momentos después de ser coronada, que en la noche anterior al concurso había soñado que resultaría triunfadora, y que fue "un sueño muy bello".

Sandinistas secuestran pescadores de Honduras

Tegucigalpa, julio 27 (AP). Un congresista denunció que la fuerza naval sandinista de Nicaragua mantiene en zozobra a los pescadores hondureños en las costas del Atlántico tras haber secuestrado en los últimos dos meses a siete embarcaciones y sus 36 tripulantes.

Spurgeon R. Miller, diputado de la provincia en el gobierno, dijo que "numerosos barcos nicaragüenses navegan constantemente en las aguas jurisdiccionales de Honduras con el objetivo de capturar a nuestros pescadores y sus barcos". Señaló que las naves están valuadas en más de 600 mil dólares.

"Ahora ya no sabemos dónde ir porque la zona atlántica se ha tornado pe-

ligrosa y la fuerza naval hondureña aún no ha proporcionado la protección del caso a nuestros compatriotas", subrayó Miller.

Informó que "la vigilancia de nuestra fuerza naval en esa zona es muy raquítica porque aduce no disponer de combustibles para realizar el patrullaje continuo, mientras que los nicaragüenses si se mantienen en el Atlántico de día y de noche en espera de poder capturar nuestras embarcaciones".

Una fuente de la Cancillería dijo, por su parte, que el gobierno del presidente Roberto Suazo Córdova gestiona por la vía diplomática la devolución de los barcos y la liberación de los tripulantes.

Breves Internacionales

Piden E.U. comprenda a América Latina

Caracas, julio 27 (UPI). El presidente Luis Herrera Campins dijo esta noche que Estados Unidos debe hacer "un gran esfuerzo para comprender a la América Latina y no seguir equivocándose" en el manejo de las relaciones interamericanas.

En su habitual rueda de prensa quincenal, el mandatario venezolano fue consultado por un corresponsal sobre la actitud que, a su juicio, debería tener Estados Unidos para "recomponer las relaciones con Latinoamérica" después del conflicto del Atlántico Sur por las Islas Malvinas.

Perú desea aviones de E.U.

Washington, julio 27 (UPI). Perú ha expresado interés en comprar modelos de exportación del cazabombardero F-16 en lo que sería un cambio de su dependencia de aviones de guerra soviéticos, dijo hoy el Pentágono.

"Los peruanos han pedido información sobre precios y disponibilidad del F-16", dijo el vocero del Pentágono Henry Catto.

Fuentes del gobierno dijeron antes que el gobierno de Lima expresó su preferencia por 26 de los FXS, fabricados por la General Dynamics Corp.

E.U. prorroga venta de granos a Rusia

Washington, julio 26 (UPI). El gobierno del presidente Ronald Reagan ha decidido extender por otro año el

Pasa a la página 44

Europa unida contra EU por gasoducto soviético

Bonn, Alemania Occidental, julio 27 (AP). Los gobiernos de Alemania Occidental y Gran Bretaña se han sumado a los de Italia y Francia para formar un frente unido opuesto a los deseos del presidente estadounidense Ronald Reagan, quien no quiere que se suministre ni se use tecnología occidental en la construcción de un gasoducto desde Siberia hasta Europa Occidental.

Fabricantes industriales de esos cuatro países tienen en sus manos la mayor parte de los 11 mil millones de dólares en contratos europeos para el gasoducto, y su resistencia a los deseos de Reagan constituye un revés considerable para los intentos del gobierno americano de promover una guerra económica contra la Unión Soviética.

Miss Universo soñó un día antes que ganaría

Lima, Perú, julio 27 (UPI). Un día antes de su elección como Miss Universo 1982, la belleza canadiense Karen Dianne Baldwin soñó que ganaba el título, según dijo al iniciar su reinado de un año como la mujer más bella del mundo.

"Tuve un sueño muy bello, lo cual me pareció indicativo del triunfo", dijo la belleza canadiense de 18 años, de adorables ojos verdes y pelo castaño, tras recibir la corona que lucía la venezolana Irene Sáenz.

Mientras tanto, comenzaron hoy a regresar a sus respectivos países varias de las participantes al concurso que mantuvo en suspenso durante 14 días a los 18 millones de habitantes de este país andino.

Trece representantes retornaron hoy a sus países

de origen, dijeron fuentes allegadas al certamen de belleza que culminó anoche con la elección de Karen Dianne Baldwin, del Canadá.

La policía, por su lado, informó hoy que dos artefactos explosivos estallaron a varias cuadras del auditorium amauta, horas después que finalizaba la ceremonia de coronación de la belleza canadiense. No se informó de daños materiales ni de víctimas.

Ningún grupo político se atribuyó los atentados.

Las autoridades declinaron comentar de inmediato sobre los actos terroristas que atribuyen en su mayoría al grupo maoista "Sendero Luminoso".

Hará donativos

Miss Universo 1982 declaró su intención de donar

Pasa a la página 23

Telefunken desafía sanciones de E.U.

La empresa Aeg-Telefunken, de electrónica, ha anunciado su decisión de desafiar las sanciones estadounidenses.

Pasa a la página 25



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BOMBARDEO. Beirut, Líbano Ocupado, julio 27 (AP). Un vehículo blindado de las fuerzas israelíes dispara intensamente hoy, durante el octavo bombardeo que realizan los israelíes sobre posiciones de la OLP. El bombardeo efectuado hoy por quinto día consecutivo, alcanzó el centro, densamente poblado de Beirut.

Israelíes bombardean el denso centro de Beirut

Beirut, julio 27 (Latin-Reuter). Aviones israelíes bombardearon hoy objetivos cerca del sector central de Beirut occidental, causando la muerte de por lo menos 84 personas, dijo la agencia noticiosa palestina, Wafa.

Fuerzas de seguridad libanesas dijeron que el ataque, el octavo en cinco días, alcanzó por primera vez blancos del densamente poblado centro de la ciudad.

Los ataques previos israelíes se concentraron en los castigados suburbios meridionales, un bastión palestino. El bombardeo de hoy estuvo dirigido al otrora elegante distrito costanero de Raouche y otros objetivos más dentro de la ciudad.

Wafa dijo que 142 personas resultaron heridas.

Cede terreno la Bolsa de N. York

Nueva York, julio 27 (AP). La Bolsa de Valores cedió terreno hoy entre la incertidumbre sobre el curso de las tasas de interés y la economía.

Las tasas de interés han bajado dramáticamente este mes, pero muchos inversionistas temen que fuertes préstamos del gobierno conduzcan a un resurgimiento de las altas tasas.

El Departamento del Tesoro dará a conocer mañana sus necesidades trimestrales de refinanciamiento.

Entre tanto, Alice Tivlin, directora de la Oficina de Presupuesto del Congreso, dijo a la Comisión de Presupuesto del Senado hoy,



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUESTRA EXPLOSIVOS. Beirut, Líbano Ocupado, julio 27 (AP). Mahmoud Labadi (centro), vocero de la Organización para la Liberación Palestina, OLP, muestra hoy, a

legisladores norteamericanos, varios fragmentos de bombas israelíes y otros explosivos, en una exposición permanente frente a las oficinas de la OLP en Beirut.